



Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence CDA230057

Prix 295 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)



Superbe deux pièces au calme absolu, entièrement rénové, situé dans le meilleur secteur du Vieil Antibes. Cet appartement lumineux d'environ 37 m² se compose d'une entrée ouvrant sur le séjour avec cuisine ouverte, un toilette indépendant, une salle de douches et une chambre. Plages et commerces à pieds. Estimation des charges énergétiques annuelles (2021) : 327€ - 443€ Frais d'agence à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

A completely refurbished one bedroom apartment, situated within a very quiet area, in the best location in the Old Town of Antibes. This accommodation features an entrance hall, leading onto the living room with an open plan kitchen, a separate toilet, a bedroom and a shower room. Ideally located for the beaches and the shops. Estimated annual energy charges (2021): 327€ - 443€Agency fees at the charge of the vendor. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website

SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, Boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





